



**MAGO.** Como en las grandes obras teatrales, previa al estreno, todo el staff y el elenco se reúnen para el último ensayo general, de una obra que podría titularse "La última cena" (antes de iniciar la representación). La reunión de AMIO con los cuatro aspirantes a la candidatura de Morena a la presidencia, en el restaurante de los altos de la histórica Librería Porrúa seguramente no fue para leer poemas de la décima Musa, sino para afinar el guión de la cuarta transformación en el arranque de su temporada final de representaciones, que culminará justo en junio del año entrante. Papeles, tonos, ritmos y entonaciones fueron repasados anoche y podrán ser vistos por el público conocedor a partir de ya y durante todos los días, sin descansar siquiera los lunes, como cualquier compañía de teatro que se respete.



**GUILLOTINA.** En la Cámara baja se plantean iniciativas para aumentar hasta en una mitad las sanciones penales para los delitos de abuso sexual y violación cuando se cometan en lugares públicos, establecimientos mercantiles, vía pública, así como en el transporte público y privado. Legisladores del PVEM sostienen que la violencia en espacios públicos es problema alarmante, pues cada año aumentan las cifras y se ha vuelto normal encontrar casos que dan cuenta de esas agresiones, que se cometen en todo tipo de espacios.